

Abschied von der Gemeindeverwaltung



Zum 01. März 2007 trat der bisherige Mitarbeiter des Bauamts im Rathaus, Herr Michael Hämmerle, eine Disponentenstelle bei der Firma SMV Schrott- und Metallverwertung Lauchringen an.



Nach Beendigung seiner Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten war Herr Hämmerle zwei Jahre auf dem Bauamt der Gemeinde Lauchringen tätig und wechselte nun zur Firma SMV.

Die Gemeindeverwaltung Lauchringen wünscht Herrn Hämmerle in seinem neuen Aufgabengebiet viel Erfolg und bedankt sich nochmals auf diesem Wege für die stets gute und engagierte Zusammenarbeit.

Ihr Kindergarten St. Elisabeth Oberlauchringen
lädt ein zu einem Elterngesprächsabend
mit dem Thema

„Kommunikationsmuster in der Familie

- Anregungen für gelungene Gespräche

Wann: Donnerstag, 26. April 2007
Beginn: 20.00 Uhr
Wo: Kindergarten St. Elisabeth
Oberlauchringen

mit: Frau Anne Katrin Kuhn
Diplom Psychotherapeutin, Lauchringen

Durch das Einführen einfacher Gesprächsregeln können wir lernen, mit auftretenden Konflikten in der Familie besser umzugehen.

Dadurch kann die Sicht auf scheinbar „verbaute“ Wege wieder klarer werden, Lösungen werden gefunden, das Zusammenleben in Partnerschaft und Familie wird erleichtert.

Unkostenbeitrag 2,- Euro

Eltern im
Gespräch



Kindergarten St. Vinzenz

Das Glück der Erde liegt auf dem Rücken der Pferde

Der Kindergarten St. Vinzenz veranstaltet für und mit den Vorschulkindern einmal im Monat einen Aktionstag.

Seit September haben wir an diesen Tagen bereits viel erlebt: z. B. besuchten wir die Polizeistation in Tiengen- wo wir uns trotz „Fahndungsfotos, Einsatzwagen und Arrestzelle“ sehr wohl fühlten. Außerdem nahm uns ein Märchenerzähler mit zu „Dornröschen und ihrem Schloss.“

Am 20. und 21. März verbrachten die insgesamt 46 Vorschulkinder in zwei Gruppen geteilt einen spannenden und spaßigen Tag bei Herrn Wendt in der Reithalle in Tiengen.

Hr. Wendt begrüßte die Kinder und ließ diese nach dem anstrengenden Anmarsch erst einmal im Strohlager frühstücken.



Dabei lernten sie auch gleich, was ein Pferd frisst und wie viel Wasser (nämlich täglich zwischen 30 und 50 L) es trinkt.

Nach einem Rundgang durch die Stallgasse und erstem Beschnuppen der Ponys und Pferde ging es an den praktischen Teil.

Drei Schulponys standen den Kindern zur Verfügung. Hr. Wendt und seine Helfer führten alle Kinder hoch zu Ross durch die große Halle und selbst die Ängstlichsten saßen strahlend im Sattel.

Der krönende Abschluss war die Vorführung des Pferdes „Lord“, das ohne Sattel und Zaumzeug trabte, galoppierte und über ein hohes Hindernis sprang. Die Kinder waren begeistert und hätten „ihre“ Pferde am liebsten mit in den Kindergarten genommen.

Mit einem Dankes-Lied bedankten sich die Kinder und Erzieherinnen und alle gingen frohgelaunt nach Lauchringen zurück.



Klassen 6a und 6b der Langenstein- Schule Tiengen

Gaststand auf dem Wochenmarkt am 26. April 2007

Lust auf Kaffee und selbstgebackenen Kuchen ?

Freude an Haus- und Gartendeko aus Holz und Ton aus unserer Schulwerkstatt ?

Neugierig auf selbstgemachte Delikatessen wie Bärlauch- Pesto, Himbeeressig, Eierlikör ?

Außerdem bieten wir lecker-frisches Holzofenbrot und diverse Setzlinge.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Der Erlös dient der Finanzierung unseres Aufenthalts auf dem Schulbauernhof in Niederstetten